

Profil Dr. Gernot Koch

zirka 1.515 Zeichen (inklusive Leerzeichen)

Dr. Gernot Koch (48) bewegt sich seit 1993 in wechselnden Funktionen in den liberalisierten Märkten der Energie bzw. Telekommunikation. Seine berufliche Laufbahn beginnt er bei der RWE Tochter Lahmeyer, um dann anschließend in den Veba-Konzern (heute E.ON) zu wechseln. 1995 übernimmt er dort als Bereichsleiter die strategische Planung, Entwicklung und Konsolidierung des Produktportfolios bei der Veba-eigenen Telekommunikationstochter, vebacom. Nach Fusionierung der vebacom mit der TK-Tochter der RWE zu o.tel.o übernimmt Koch zusätzlich die strategische Planung in Sachen Anschlussnetz. 1997 geht der promovierte Physiker für Veba nach Paris und baut hier, ebenfalls als Bereichsleiter, das Kundenmanagement bei 9Telecom S.A. auf.

1998 kehrt Koch zurück nach Düsseldorf und leitet bis 1999 die Strategieentwicklung für die Telekommunikationsaktivitäten der Veba AG. Nach seinem Ausscheiden im selben Jahr gründet er mit Partnern das Beratungsunternehmen Fourier Consulting, das zunächst sehr erfolgreich bei verschiedenen Newcomern im TK-Markt aktiv ist. Im Zuge der ersten großen Konzentrationswelle in diesem Markt geht die Fourier Consulting in der Fourier AG auf. Sein Erfahrungshintergrund führt ihn dann zur TelDaFax Service GmbH; zunächst beratend, dann als Geschäftsführer baut er den Bereich Customer Services auf. Seit April 2009 ist der gebürtige Kölner Vorstand Operations bei der TelDaFax Holding AG, seit Mai 2010 Vorstandsvorsitzender des Unternehmens.

Koch ist verheiratet und hat einen Sohn.